



### **Héctor García, Árbitro Nacional B y Luis Miguel Brito, Árbitro Regional.**

La Federación Canaria de Karate a través del Departamento de Arbitraje, convocó la celebración del curso para la obtención del título de Arbitro Nacional B Y Arbitro Regional, así como a la actualización de las titulaciones antes mencionadas, celebrándose dicho evento en Santa Cruz de Tenerife, los días 14, 15 y 16 de diciembre de 2012.

El Club de Karate Ajei da la enhorabuena a los 2 asistentes del Club, Héctor García González (Arbitro Nacional B) y a Luis Miguel Brito Hernández (Árbitro Regional) por su titulación.